
Canicattini.  Il  Consiglio
comunale  approva  il
regolamento per l’affidamento
del verde pubblico
Il Consiglio comunale di Canicattini Bagni ha approvato, con
voto unanime, la modifica del Regolamento per la concessione
di spazi e aree pubbliche. La seduta è stata aperta da due
comunicazioni:  una  del  presidente  Antonino  Zocco,  che  ha
manifestato  le  sue  preoccupazioni  per  gli  episodi  di
microcriminalità sempre crescenti, e l’altra del vicesindaco,
Pietro Savarino, che ha parlato del progetto “Tutti pazzi per
l’Ambiente” del Servizio Civile Nazionale, in base a cui, dal
primo luglio, partirà in via sperimentale la raccolta porta a
porta della differenziata. Modificato, con il voto favorevole
del  gruppo  di  maggioranza  “Progetto  di  Comunità”  e
l’astensione dei tre consiglieri del Gruppo Misto, l’articolo
3  del  Regolamento  comunale  per  la  valorizzazione
dell’associazionismo tramite l’istituzione dell’Albo comunale
per la concessione di contributi e altri benefici. Da adesso
non c’è più il vincolo della maggioranza dei soci residenti a
Canicattini  Bagni  per  potersi  iscrive  all’Albo  delle
Associazioni ed eventualmente poter usufruire di contributi
per l’espletamento di iniziative. L’altro punto all’ordine del
giorno ha riguardato gli interventi che il Comune intende
attivare per recuperare il vasto patrimonio edilizio della
città, il 40% del quale è attualmente sfitto e rischia di
andare  perduto,  con  l’attivazione  di  agevolazioni  –  sugli
oneri di urbanizzazioni e altri adempimenti – da assegnare ai
proprietari che intendono recuperare l’immobile e adibirlo a
propria  residenza.  Ma  poi  il  Consiglio,  all’unanimità,  ha
rinviato  l’argomento.  Il  punto  successivo  ha  riguardato
l’approvazione del Regolamento per l’affidamento delle aree
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verdi appartenenti al patrimonio dell’Ente. Le imprese che
cureranno il verde potranno apporvi, in modo non invasivo e
come previsto dal Regolamento, la propria pubblicità. Le aree
scelte sono le rotatorie all’ingresso della città, gli spazi
della piazzetta San Giovanni, di via Diaz, la rotatoria di
fine via Mentana lungo la strada che conduce al cimitero, la
rotatoria di piazzetta papa Giovanni XXIII e, su proposta
unanime dei consiglieri, anche l’area del Ponte Alfano, Largo
Carpinteri, piazzetta Dante Alighieri e la piazzetta della
Madonnina  di  via  Regina  Elena.  Il  Regolamento  con
l’allargamento  delle  aree  a  verde,  è  stato  approvato
all’unanimità. Rinviato all’inizio di seduta il punto relativo
alle proposte per il miglioramento della pubblica sicurezza
nell’area urbana del Comune, per l’assenza in aula del suo
proponente, il consigliere Fabrizio Cultrera. L’ultimo punto
posto all’ordine del giorno, prima dell’Attività Ispettiva, ha
riguardato l’approvazione dell’Ordine del Giorno a sostegno
della  campagna  per  il  “Reddito  di  dignità”,  promossa  da
“Libera” e dal “Gruppo Abele”, approvato all’unanimità dei
presenti.

Canicattini.  La  natura  come
fonte  di  creatività,
presentato  il  workshop  di
scultura Lap-Idèo
Un  incontro  tra  artisti  siciliani  e  internazionali  e  il
territorio degli Iblei. E’ “Lap-Idèo 2”, il 2° workshop di
scultura  promosso  dall’Agriturismo  Stallaini,  in
collaborazione con il Liceo Artistico “Gagini” di Siracusa e
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il canadese Atelier Skulpt 303 di Montreal, con il patrocinio
del Comune di Canicattini Bagni, dell’Ente Fauna Siciliana,
del Distretto turistico Sud Est e dell’Associazione Iblei in
Rete. L’iniziativa è stata presentata questa mattina, alla
presenza  sindaco  Paolo  Amenta  e  della  responsabile  del
workshop,  Loredana  La  Bianca  che,  con  il  marito  Rosario
Sarcià, dirige l’Agriturismo Stallaini e il progetto artistico
che coniuga natura, arte e cultura. Con loro anche le due
scultrici  canadesi  dell’Atelier  Skulpt  303  di  Montreal,
Johanne  Ricard  e  Doris  Bouffard,  l’etnologo  e  guida
naturalistica Paolino Uccello, direttore del Museo Tempo di
Canicattini Bagni, Giacomo Lo Verso, docente sezione Scultura
del Liceo Artistico “Gagini”, gli artisti Gianni Andolina di
Noto, Adele Caruso di Solarino, il geologo Andrea Alderuccio,
scultore, creatore e produttore di ceramica artistica a Noto,
Valeria  Romeo,  lo  scalpellino  Salvatore  Melluzzo  di
Canicattini  Bagni  e  la  giovane  giornalista  russa  Nina
Boldyreva che segue con attenzione l’esperienza di “Lap-Idèo”
sugli Iblei. L’evento ha come protagonisti artisti e scultori
siciliani e internazionali, che hanno posto al centro del loro
interesse artistico-culturale il territorio degli Iblei, la
sua  pietra  bianca,  la  maestria  degli  scalpellini
canicattinesi,  i  paesaggi  naturalistici,  la  storia  e  le
tradizioni di un’area di grande pregio. In un incontro con
l’arte e la storia di quest’angolo di territorio della Sicilia
orientale, che si rinnova e che richiama, sino al 13 Luglio,
nell’ex  “pirrera  di  pietra  bianca”  di  Contrada  Stallaini,
quanti  vorranno  misurarsi  con  la  suggestione  dei  paesaggi
iblei e la scultura. “E’ una emozione indescrivibile quella
che  questo  bellissimo  scenario  offre  a  un  artista  –  ha
sottolineato Doris Bouffard, per la prima volta in Sicilia –
la natura e la pietra degli Iblei sono per noi suggestioni mai
provate da cui non ci si riesce a staccare”. Ha aggiunto
Loredana  La  Bianca:  “Abbiamo  riaperto  una  vecchia  pirrera
facendola diventare un vero e proprio laboratorio a cielo
aperto, trasformandola in arte”. Le ha fatto eco il sindaco
Amenta: “La sfida si è spostata sulla globalità e noi dobbiamo



farci  trovare  pronti  per  essere  competitivi.  Da  qui  la
consapevolezza e le scelte politiche di aprirci a progetti
come “Lap-Idèo”, che parlano di sostenibilità, coniugando il
mondo rurale all’arte e alla cultura”.

Siracusa. Isisc, concluso il
corso  "La  prova  scientifica
nel processo penale"
“La prova scientifica nel processo penale: profili comparati”.
E’  il  titolo  del  corso  che  si  è  concluso  questa  mattina
all’Isisc,  l’Istituto  Superiore  Internazionale  di  Scienze
Criminali, con l’obiettivo di approfondire l’attuale rapporto
fra  scienza  e  diritto  nella  prospettiva  della  prova
processuale.  I  lavori  del  corso,  promosso  dalla  Scuola
Superiore  della  Magistratura  con  la  quale  l’Istituto  ha
siglato un accordo di collaborazione, sono stati aperti da
Ernesto Aghina e Giovanna Ichino, presidente e vicepresidente
della  Scuola  Superiore  della  Magistratura.  Tanti  i
partecipanti, tra i quali 55 magistrati italiani, nonché il
procuratore  Elizabeth  Howe  del  Crown  Prosecution  Office
(Inghilterra)  e  segretario  generale  dell’Associazione
internazionale dei procuratori e il procuratore generale del
Principato  di  Monaco  Jean-Pierre  Dréno,  in  qualità  di
relatori.  Le  conclusioni  delle  tre  giornate  di  lavoro
siracusane  sono  state  coordinate  da  Ezechia  Paolo  Reale,
segretario generale dell’Isisc.
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Siracusa.  La  Fondazione  di
Comunità  Val  di  Noto  a
sostegno  della  mensa  del
Pantheon
La Fondazione di Comunità Val di Noto ha deciso di sostenere
la “Struttura caritativa Pantheon” di Siracusa che si occupa
dell’assistenza gratuita ai bisognos. E lo fa gestendo un
servizio mensa aperto ogni giorno a pranzo per accoglie, in un
bisogno sempre crescente, senzatetto, disoccupati, immigrati,
ma anche pensionati, famiglie e occupati a basso reddito. “Una
mensa  ha  anche  un  forte  valore  simbolico  –  afferma  il
presidente della Fondazione di Comunità Val di Noto, Maurilio
Assenza  –  perché  significa  cibo  e  significa  relazione.
L’augurio è che il segno sia colto e che anche le mense di
ogni casa abbiano sempre un posto accogliente e le politiche
sociali  guardino  alle  persone  con  il  loro  bisogno  di
nutrimento: sia nella direzione di quel reddito minimo che
salvaguardia la dignità di ogni persona sia nell’indirizzare
il reddito minimo a una politica dei diritti e dei doveri alla
luce della nostra Costituzione repubblicana, che fa ripartire
dagli ultimi per ritrovare effettivamente e concretamente il
senso  e  la  prospettiva  del  bene  comune”.  La  Fondazione,
infatti, vuole attivare processi di crescita delle persone e
della  comunità,  partendo  dalle  situazioni  di  maggiore
fragilità sociale e puntando a superare le diverse forme di
emarginazione.
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Siracusa. Domani un convegno
su "L'opera della Fondazione
di Sant'Angela Merici"
“L’opera  della  Fondazione  di  Sant’Angela  Merici.  I
protagonisti della riabilitazione: le persone con disabilità,
le famiglie, la struttura e la pubblica amministrazione”. E’
il titolo del convegno in programma domani, alle 9.30, nella
sala Carpenzano della Fondazione Sant’Angela Merici di via Ada
Meli.  Tanti  gli  interventi  previsti  dopo  il  saluto
dell’arcivescovo di Siracusa, monsignor Salvatore Pappalardo e
del presidente della Fondazione Sant’Angela Merici, monsignor
Giovanni Accolla.

Pallanuoto,  a  Siracusa  il
Quattro  Nazioni  con  Italia,
Spagna, Russia e Olanda
La grande pallanuoto torna a Siracusa. Dopo la sfida di World
League  tra  il  Settebello  e  la  Turchia  tocca  adesso  al
Setterosa annunciato protagonista di un torneo quattro nazioni
alla Caldarella insieme a Russia, Olanda e Spagna.
“Il torneo di Siracusa sarà importante per vedere i progressi
e limare i difetti. Giocheremo all’aperto, come sarà a Kazan.
Russia, Olanda e Spagna sono tre ottime squadre, tra le più
forti d’Europa e del mondo”, dice il ct Fabio Conti.
Il torneo Quattro Nazioni di Siracusa prenderà il via il 10
luglio alle 18.30 con Russia-Spagna a seguire, alle 20.00,
Italia-Olanda.  L’indomani  Italia-Spagna  (18.30)  e  Olanda-
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Russia (20.00) a chiudere il 12 luglio, Olanda-Spagna (10.30)
e Italia-Russia (12.00).

A Siracusa lo yacht Nanook, a
bordo  Gilberto  Benetton
dell'omonimo gruppo
E’ dell’imprenditore Gilberto Benetton uno dei due yacht, il
Nanook,  al  momento  attraccati  davanti  alla  Capitaneria  di
Porto.  Siracusa,  il  suo  mare  e  le  sue  bellezze  storico-
artistiche  continuano  insomma  ad  attrarre  i  facoltosi
proprietari di yacht che scelgono la città aretusea per le
loro vacanze. I due yacht sono arrivati ieri e andranno via
uno domani, l’altro domenica, facendo giungere a quota 20
circa il numero di lussuose imbarcazioni che hanno già fatto
tappa in città, oltre alle numerose grandi navi da crociera.

Noto premiata a Roma con il
Green  pride  delle  smart
cities
C’è anche Noto tra i sette Comuni premiati a Roma con il Green
pride  delle  smart  cities.  Oltre  a  sette  città,  anche
un’azienda sostenibile e il Parco nazionale del Pollino si
sono aggiudicati il riconoscimento come esempi virtuosi per le
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scelte innovative e strategiche nel processo evolutivo delle
città smart cities. La premiazione ha avuto luogo a Roma al
Centro  Nazionale  delle  Ricerche,  su  iniziativa  della
Fondazione UniVerde. Si tratta di un appuntamento annuale per
il conferimento dei riconoscimenti alle best practices della
green economy e della green society.
“Siamo stati premiati – dice il sindaco Corrado Bonfanti – per
avere rilanciato una politica di valorizzazione del patrimonio
ambientale nel nostro territorio e per aver avviato interventi
mirati al risparmio energetico e alla mobilità sostenibile.
Sono quei momenti che gratificano la nostra comunità e che
impattano  ancora  più  prepotentemente  nell’immagine,  già
eccellente, della nostra città. Ogni iniziativa che la mia
amministrazione porta avanti con determinazione e con grandi
sacrifici, è pensata per rendere Noto al passo con il futuro”.
All’evento erano presenti il gruppo Terna rappresentato da
Pietro Vicentini, Enrico Brugnoli, direttore del Dipartimento
Scienze del Sistema Terra e Tecnologie per l’Ambiente del Cnr,
Giancarlo Morandi, presidente del Consorzio nazionale raccolta
e riciclo e il presidente della Fondazione UniVerde, Alfonso
Pecoraro Scanio.
Corrado Parisi

Pachino. Stipula un contratto
con  l'Enel  utilizzando  la
residenza di un amico, 37enne
denunciato
Aveva stipulato un contratto con l’Enel utilizzando la via di
residenza  di  un  amico.  Così  la  vittima,  contattata
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telefonicamente  da  operatori  della  società  di  energia
elettrica,  si  è  vista  contestare  il  mancato  pagamento  di
alcune  bollette  ricevendo,  altresì,  l’atto  formale  di
costituzione in mora. Ma, dopo gli accertamenti investigativi
del caso, gli agenti della Polizia hanno scoperto la verità.
Così l’amico che nessuno vorrebbe avere, un 37enne, ieri è
stato denunciato in stato di libertà per il reato di truffa.

Siracusa.  Il  prefetto
incontra  i  lavoratori  di
Villa Rizzo
Il prefetto Armando Gradone nei prossimi giorni promuoverà un
incontro  con  il  direttore  generale  dell’Asp  Salvatore
Brugaletta per affrontare, assieme alla parte pubblica, la
problematica  relativa  al  futuro  delle  strutture  sanitarie
private al di sotto di 60 posti letto della provincia. E’
quanto  emerso  dall’incontro  che  si  è  tenuto  ieri  tra  il
prefetto e una delegazione dei dipendenti della fallita nuova
clinica Villa Rizzo in esercizio provvisorio, accompagnati dal
segretario  generale  della  Cgil  Paolo  Zappulla  e  dal
responsabile Sanità Privata Fp Cgil Vincenzo Tomasello. Nel
corso dell’appuntamento, la delegazione dei lavoratori e la
Cgil  hanno  rappresentato,  ancora  una  volta,  la  loro
preoccupazione circa l’obiettivo della salvaguardia dei posti
di lavoro per i 29 dipendenti dell’azienda e dei posti letto
nella  provincia  di  Siracusa.  E  il  prefetto  si  è  detto
disponibili  ad  organizzare  l’incontro  con  il  direttore
generale dell’Asp.
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